

M A R B U R G E R B U N D

**Verband der angestellten und beamteten Ärztinnen und Ärzte Deutschlands
Landesverband Hessen e.V.
2 0 1 5**

Die Hauptversammlung hat beschlossen:

Flüchtlingsärzte zur Flüchtlingsbetreuung

Ankommende Flüchtlinge müssen im Rahmen der Erstuntersuchung nach hier gebräuchlichen Qualitätsstandards untersucht werden. Dem liegt die deutsche Berufserlaubnis oder Approbation zugrunde.

Flüchtlinge, die nur „glaubhaft versichern“, Ärztinnen oder Ärzte zu sein, sind nicht geeignet, derartige Untersuchungen durchzuführen.